

starb auch zu Dresden Fr. Anna Maria Desmuth Nicolain, Zeugmacher Gesellens Wittbe von 101. Jahr; welches wir hierbey nachholen wollen.

§. 10.

Von Leuse im Hennegau hat man, daß, vor einigen Tagen, Maria Johanna Pauchellette im 109. Jahr ihres Alters daselbst verstorben. Sie ist niemahls krank gewesen, und hat ihren völligen Verstand, bis ans Ende behalten. Dieses meldete man, vom April 1755. aus Brüssel. Wir sind zweifelhaft, ob wir mehr ein Leben von 109. Jahren, oder eine eben so langwierige Gesundheit bewundern sollen. Doch beides zusammen macht wohl unstreitig die größte Bewunderung bey allen, welche es lesen.

§. 11.

Aus Petersburg schrieb man, um solche Zeit, wie ein Bauer, im Dorf Bedensko, unter dem Gouvernement Moscau, zwey Weiber nach einander gehabt, deren die erste 21. mahl ins Kindbette gekommen, die ersten vier mahl allezeit 4. Kinder, denn 7. mal dreye, 10. mahl 2. folglich, in allen 57. lebendige Kinder zur Welt gebracht. Die zweyte Frau, welche noch, mit ihrem jezo 70. jährigen Mann lebe, habe bereits 7. mahl in Kindbette gelegen, dabey auch ein mahl dreye und 6. mahl zwey, mithin 15. lebendige Kinder geböhren; folglich habe der Alte wirklich 72. Kinder, von seinen beyden Weibern am Leben Selbst die Kaiserin hat solchen glücklichen Vater und

Verz